

## **LE MAIRE « ARROSEUR ARROSÉ »**

Jeudi 20 avril, Dourdan a connu une rupture de canalisation catastrophique. En matière d'eau potable, M. De Carvalho a fait des bêtises. Aujourd'hui, elles coûtent cher à la commune.

Atteint de médiocrité, M. De Carvalho a mis en cause notre groupe par voie de presse (Le Parisien 20/04/23 + journal municipal de mai). Pitoyable par habitude, il avait aussi maladroitement critiqué notre gestion de l'eau potable au début de son mandat.

### **Stop aux calomnies**

Entre 2014 et 2020, la municipalité a bien entretenu le réseau d'eau potable. En 2020, la fuite rue de Chartres n'existait pas. Nous avons légué un réseau de distribution d'eau potable avec un haut rendement de 92% (rapport Veolia 2021).

Nous nous sommes occupés du service public d'eau potable de Dourdan qui compte 90 kms de canalisations, 5 réservoirs et 4 installations de production (3600 m<sup>3</sup> / jour).

### **Nous avons réalisé des investissements importants :**

- Réhabilitation réservoir Semont 250m<sup>3</sup>
- Réfection local technique au Normont
- Réhabilitation réservoir des Brosses 2000m<sup>3</sup>
- Réhabilitation réservoir Saint-Martin-de-Bréthencourt 400m<sup>3</sup>
- Sectorisation du réseau
- Maillage secteur Potelet
- Modélisation du réseau (canalisations, poteau incendie ...)

Nous avons réalisé des travaux d'entretien et de rénovation des ouvrages et remplacé 190m linéaires de canalisation rue Gaston Lesage. Nous avons protégé nos captages de Saint-Martin-de-Bréthencourt et de Longvilliers.

Le maire des riches ne sait faire qu'une chose : matraquer le porte-monnaie des Dourdannaises et des Dourdannais. Il a augmenté le prix de l'eau de +124%, avant de se débarrasser de la compétence eau potable auprès du syndicat eaux ouest Essonne.